

ACTA DE ACUERDOS REUNIÓN CONSEJO SOCIEDAD CIVIL – SEC

PERIODO 2024

Tema: <ul style="list-style-type: none">- Avances Mesas de Trabajo Empalme y Boletas- Presentación Concesiones y Servidumbres- Temas varios	Fecha: jueves 20 de marzo 2025 plataforma online (Teams) y Sala Gabinete.
Participan: <ul style="list-style-type: none">• Mario Betancourt, Colegio de Instaladores Electricistas de Ñuble AGGIEN A.G.• Raúl Alvarez Colegio de Ingenieros• Daniela Maldonado, Asociación Gremial de Clientes Eléctricos No Regulados.• Cristian Contreras Asociación de Consumidores Fiscalía del Consumidor• Edward Stuardo, Colegio de Instaladores Electricistas del Bío Bío A.G.• Tatiana Cataldo, Colegio de Instaladores Electricistas de Chile.• Francisca Pedraza; Empresas Eléctricas A.G.• Javier Assereto C., jefe departamento de Participación y Experiencia Ciudadana• Carolina Delgado, Asistente Departamento de Participación y Experiencia Ciudadana• Rodrigo Salcedo, Asociación Gremial de vehículos Eléctricos de Chile AVEC A.G• Cristian Herrera, Asociación Chilena de Energía Renovable y Almacenamiento (ACERA)• Javier Bustos; Acenor• Patricio Molina ; Fenacopel	

Desarrollo de la reunión.

Javier Asereto, jefe de Experiencia y Participación Ciudadana, dio la bienvenida a los miembros del COSOC, agradece la presencia de cada asistente.

Da inicio a la reunión señalando que hoy abordaremos tres temas principales:

1. Revisión de los temas tratados en la sesión anterior.
2. Evaluación de los avances en las mesas de trabajo sobre *Empalmes y Boletas*, compromisos adquiridos en la última sesión.
3. Presentación sobre *Concesiones y Servidumbres*, a cargo de Tamara Machuca, abogada, y Gabriel Quevedo, jefe del área.

En relación con la mesa de trabajo sobre *Empalmes*, informa que no todos los inscritos pudieron asistir. Se comprometió a enviar la presentación de la sesión a todo el Comité Consultivo para mantenerlos al tanto de los avances, Edward Stuardo, presidente del Colegio de Instaladores del Bío Bío, solicita lo incorporen a la mesa de trabajo, la cual se llevará a cabo el 03 de abril del presente año.

El segundo tema abordado fue la mesa de trabajo sobre *Boletas*, en la cual se realizó una revisión general del proyecto, su desarrollo y la forma en que se desea abordar en el futuro. Se destacó que el proyecto contó con más de 30.000 encuestas a nivel nacional y tuvo una duración de un año y medio.

Durante la sesión, se analizaron los avances logrados y se discutieron los cambios necesarios a partir de la experiencia y los casos planteados por los participantes.

Finalmente, se informa que la segunda mesa de trabajo sobre Boletas se llevará a cabo el 2 de abril del presente año.

La sesión continua y, conforme a lo comprometido, el jefe de Experiencia y Participación Ciudadana da la palabra a Gabriel Quevedo, Jefe de Concesiones, quien presenta los siguientes temas:

- **Marco regulatorio de las concesiones eléctricas.**
- **Aspectos generales y clasificación de las concesiones eléctricas.**
- **Concesiones eléctricas provisionales.**
- **Concesiones eléctricas definitivas.**
- **Proceso concesional eléctrico.**



Desarrollo de la reunión.

Una vez finalizada la presentación, surgen dudas, consultas referentes al tema, las cuales fueron respondidas por el jefe de Concesiones, y también se anotaron temas de algunos miembros del comité para gestionarlos de forma interna.

No se fija fecha de próxima sesión, el jefe de participación da término a la reunión y agradece la participación de los asistentes.